

E

Editorial

¿Qué le regalaría a Chile este 18?

Hoy se conmemora la primera junta de Gobierno y con ello se inician los festejos. Pero ¿qué más podemos hacer por el país?

Hoy se conmemora la primera junta de Gobierno y con ello se desatan las celebraciones en todo el país, aunque en este 2024 comenzaron a principios de semana e incluso el fin de semana dado que tenemos un 18XL.

En este día tan especial, aparte de festejar buenos es preguntarse ¿qué le podemos regalar al país? En tiempos tan convulsos la pregunta es muy atingente, tomando en cuenta que si hace unas décadas se vivía un esplendor, hoy seguimos sintiendo las consecuencias de la ola delictual con saqueos al comercio y daños a infraestructura, como también los efectos postpandemia.

¿Realmente como un país extraviado del desarrollo o uno que ha retrocedido tanto como se dice? Es debatible, pero incluso si estuviéramos en el fondo, solamente queda surgir.

Lo que se podría pedir para el país es que pueda retornar el rumbo que merece y que la comunidad vuelva a sentir esas sensaciones tan positivas que daban el hecho de estar en una larga y faja angosta de tierra que figuraba a nivel latinoamericano.

Y si bien los números en delincuencia, economía y educación no son los mejores, no podemos caer en el pesimismo extremo.

¿Realmente somos un país que extravió el desarrollo o uno que ha retrocedido tanto como se dice?

A nivel de delincuencia es todo un misterio, porque los homicidios están a la orden del día en la Región Metropolitana, pero en Atacama al menos han bajado en los últimos meses.

A nivel económico, es de esperar que la inversión suba y que el Gobierno a través del Ministerio de Hacienda, pueda dar con mejores cifras en crecimiento.

A nivel educativo es de esperar que los programas y planes para subir números en PSU y SIMCE entre otros hayan resultado para Atacama.

Podríamos citar perfectamente a Cantinflas con su frase "estamos peor, pero estamos mejor. Porque antes estábamos bien, pero era mentira. No como ahora que estamos mal, pero es verdad".

Estamos mal, pero tenemos noción de aquello. Lo bueno es que cuando se está en el fondo solamente queda surgir.